

Misión Permanente del Ecuador ante la ONU y otros Organismos Internacionales

17 Sesión del Examen Periódico Universal

Intervención del Ecuador sobre EPU México

Octubre de 2013

La Delegación del Ecuador da la más cordial bienvenida a la Delegación de México y la felicita por el grado de cumplimiento de las recomendaciones del primer ciclo del Examen Periódico Universal.

En particular, quisiéramos poner de relieve la decisión de México de luchar contra la inequidad en la distribución de la riqueza puesta de manifiesto en las reformas constitucionales en derechos humanos y juicio de amparo, y la suscripción del llamado "Pácto por México" en el cual se acordó consolidar una sociedad de derechos y libertades.

Asimismo, son notables los avances en materia de acceso a la vivienda digna y derecho a la alimentación con el otorgamiento de créditos para la vivienda y la puesta en marcha de la estrategia "Cruzada Nacional contra el Hambre" que pretende junto a otras políticas y programas desarrolladas por el Gobierno garantizar la seguridad alimentaria y nutrición de 7.4 millones de personas en extrema pobreza.

Por otro lado, respetuosamente el Ecuador se permite formular las siguientes recomendaciones a México:

- 1.- Continuar los esfuerzos encaminados a diseñar esquemas de financiamiento de vivienda para la atención a la población que se encuentra en el mercado no estructurado de la economía.
- 2.-Continuar trabajando en el diseño de políticas públicas encaminadas a asegurar el acceso y permanencia de los niños, niñas y adolescentes en los diferentes niveles educativos, en especial de los niños pertenecientes a pueblos indígenas y de escasos recursos.

Muchas Gracias,